



原道小学校

学校だより 6月号

☎ 0480-72-3117

令和4年6月1日

学校教育目標

- かしこい子
- やさしい子
- たくましい子



原道小マスコット「はらっきー」

在籍児童数 124名



身近なたいけん

校長 大谷 昌利

雨の多い季節となりました。休み時間に校庭で遊べない日も多くなりますが、子供たちは教室で友だちと遊んだり、本を読んだりと思い思いに過ごしています。

先月末に6年生は修学旅行で鎌倉、箱根方面に出かけました。手指消毒やマスク着用等、コロナ対策を行いながらの活動でしたが、子供たちは鎌倉市内での班別行動を楽しみ、箱根彫刻の森美術館で芸術に触れることができました。大仏の大きさに驚く表情、野外で彫刻を見つめ、熱心にメモをとる姿は、校内で普段見るものとは一味違う印象でした。また、友だち同士で声を掛け合い、自主的に行動しようとする姿勢も見られました。学校のリーダーとして、今後の6年生の成長が楽しみとなる2日間でした。

さて、授業の一環として菜園やプランター等で野菜や草花を育て、観察をしています。それぞれの学年がトマトやピーマン、ナスやジャガイモ、サツマイモなどの野菜、そしてアサガオやヘチマを植えて育てています。また、4・5・6年生は地域の皆様のお計らいで田植え体験をしました。

コロナの影響で未だに授業内容を制限せざるを得ず、縦割りの班活動等もなかなかできない状況です。しかし、保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御協力により、子供たちは少しずつ貴重な体験を重ねています。今月は、3年生が大利根道の駅で体験学習、5・6年生の芸術鑑賞教室、月末には5年生が群馬県水上での林間学校に出かけます。また朝のスクールロードクリーン活動も予定されています。子供たちが住む身近な地域でいろいろな体験ができることに、私たち教職員も改めて日々気づかせていただいております。

一人一台のタブレット型PCが整備されて2年目。PCの活用が日常的な風景となってきました。結果をノートにまとめたものをデータベース化する、電子ボード上で発表して話し合う、そして学習成果をネット上で共有する…。子供たちの活用のバリエーションは日々広がっていきます。ようやく本格的なICT機器の活用に取り組める時代が来たと感じています。もちろんICT機器は学びの道具であり「手段」にすぎません。その活用によって、これまで行ってきた**体験活動**をはじめとする教育活動をより効果的に行うことが「目的」です。今後も工夫を重ね、教職員一同がベクトルを合わせて取り組み、活用の在り方について研修を深めてまいります。

雨の多い季節。子供たちは、草花や野菜の世話を熱心にしすぎて、ときには服や靴を泥で汚して帰宅することがあるかもしれません。そんなときは、どうぞ叱らずに一緒に洗ってあげてください。校長から保護者の皆様へお願い申し上げます。

ゴーヤを育てています

緑化と暑さ対策を兼ねて、教室南側と校長室前にネットを張りゴーヤを植えました。雨が多くなり、少しうっとうしい日々ですが、ゴーヤを始め、植物の生育には良い季節です。

毎日伸びるゴーヤのように、原道小の子供たちが元気に成長できることを願いながら、水やりや追肥をしています。



6月の行事予定

日	曜	行 事
1	水	
2	木	
3	金	講話集会 一斉下校
4	土	
5	日	
6	月	1・5年ブラッシング指導
7	火	6年租税教室 スクールカウンセラー来校(午後)
8	水	
9	木	
10	金	登校指導 スクールロードクリーン活動 校内硬筆競書会 3年校外学習 クラブ活動
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	4・5・6年芸術鑑賞教室
15	水	
16	木	3・4年学校保健委員会
17	金	童謡のふるさと集会
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	避難訓練(水害)
23	木	学校評議員会 期末PTA
24	金	委員会活動
25	土	資源回収
26	日	
27	月	
28	火	4年自転車免許講習
29	水	
30	木	5年宿泊学習

6月の生活目標 健康な生活をしよう

- ・進んで歯みがきをしよう
- ・運動後の汗をふきとろう

全校なかよしハイキング

2日(月)、学校から徒歩で大利根西部公園へ向かい、縦割り班ごとに遊んだり、クイズ大会をしたりしました。1・2年生に優しく声をかける高学年の児童や元気いっぱい遊ぶ児童の姿がたくさん見られました。



田植え体験

11日(水)、学校応援団の方の御協力を得て4・5・6年生が田植え体験を行いました。田んぼに足を踏み入れ、楽しみながら苗を植えていました。活動を終えると「手で植えるのは大変」という感想もありました。普段口にしてしているものは、様々な人たちの働きがあって成り立っています。田植え体験等させることで、加須市の特産物であるお米を大切に作る心を育て、豊かな心をはぐくんでほしいと思います。



さつまいも苗植え

12日(木)、学年毎にさつまいも「ベニアズマ」の苗植えをしました。昨年度より、大きなさつまいもが収穫できるように、今年は地面をたくさん掘り起こして苗植えしました。期待しながら、その時を待ちましょう!



真剣に学ぶ!

18日(水)、4年生が社会科見学に行ってきました。場所は、元荒川水循環センターと防災学習センターです。元荒川水循環センターでは事業所内を見学させていただきました。防災学習センターでは、災害からの身の守り方を学習しました。新しい発見に目を輝かせ、真剣に学ぶことができました!

